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REQUERIMENTO Nº 249/2019 

 
Requer informações acerca de ações 
preventivas e corretivas junto à 
proliferação do mosquito aedes aegypti 
e outras pragas urbanas no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que a estação chuvosa do ano é propícia para 

aparecimento do criadouro do mosquito aedes aegypti (transmissor da dengue, 
chikungunya, zika vírus e febre amarela), bem como de outras pragas urbanas 
(aranhas, cobras, ratos, caramujos africanos, escorpiões). 

 
CONSIDERANDO que este é um assunto de saúde pública e é de 

competência do Poder Executivo o controle urbano destas pragas, sendo preciso 
realizar uma campanha preventiva de orientação e conscientização da população, com 
ampla divulgação de medidas a serem adotadas para evitar pontos de criadouro do 
mosquito e demais pragas urbanas; 

 
CONSIDERANDO que além das ações preventivas, há também formas 

corretivas de combate, como vistoria in loco, nebulização nos bairros e operação “Cata 
Treco”, que visam identificar, erradicar o foco do problema, além de recolher materiais 
descartados irregularmente em áreas públicas, como também materiais inservíveis em 
propriedades particulares; 

 
CONSIDERANDO que embora histórico de epidemia nos últimos anos 

e ocorrências de mortes, como no caso da menina Maria Eduarda de Araújo Pigatto, 
de 10 anos de idade, picada por escorpião, a Administração Municipal não 
desenvolveu nenhum planejamento ou ação efetiva em 2019 para combate ao 
mosquito e pragas urbanas, deixando a população sem a devida prestação dos 
serviços públicos supracitados; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais foram as produções digitais realizadas e divulgadas, via sítio 

oficial e perfis oficiais em redes sociais da Prefeitura, para orientação, 
conscientização, combate e erradicação do mosquito aedes aegypti e demais pragas 
até a presente data no ano de 2019? Encaminhar material veiculado e link 
corroborando com o teor da resposta; 

 
2º) Qual foi a agência de comunicação que desenvolveu o referido 

material e qual foi o custo desta produção? 
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3º) Caso ainda não tenha sido realizado nenhum tipo de publicidade, há 

planejamento para ocorrência desta campanha? Qual previsão do custo e início da 
veiculação deste material? 

 
4º) Quais foram as publicidades realizadas pela Prefeitura em 2019 via 

meios de comunicação da cidade (jornais, rádios, sites e outros mídias correlatas) 
para conscientização, orientação, combate e erradicação do mosquito aedes aegypti e 
demais pragas? Encaminhar cópia em mídia digital do material veiculado, com o 
respectivo gasto com cada tipo de publicidade e seus respectivos anunciantes; 

 
5º) Caso ainda não tenha sido realizado nenhum tipo de publicidade em 

veículos de comunicação da cidade, há planejamento para ocorrência desta 
campanha? Qual previsão do custo e início da veiculação deste material? 

 
6º) Há planejamento para que todos os bairros recebam ainda no 1º 

semestre de 2019 serviços de nebulização e dedetização no combate ao mosquito 
aedes aegypti e pragas urbanas? Há processo licitatório em trâmite para contratação 
de empresa? Qual previsão de gastos e início da prestação deste serviço? 

 
7º) Há planejamento para contratação terceirizada de agentes de saúde 

visando realizar vistoria in loco nos imóveis para identificação de possíveis criadouros 
do mosquito aedes aegypti e demais pragas urbanas? Qual data prevista para início 
dos trabalhos, quantos agentes participaram da ação e qual previsão de custo deste 
serviço? 

 
8º) A Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste realizará ainda 

neste 1º semestre de 2019 a denominada operação “Cata Treco”? Caso positivo, 
solicito cópia do cronograma da referida operação. 

 
9º) Haverá contratação terceirizada de pessoal e veículos para 

ocorrência da operação “cata treco”? qual número de pessoal participará da ação e 
qual previsão de início e custo deste serviço? 

 
10º) Caso a resposta do item 7º seja negativa, por quais motivos não 

haverá a operação “cata treco” em nosso município, ainda no 1º semestre? 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de abril de 2019. 

 
 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


